

# *Celebran Charangas de Bejucal una de las fiestas más antiguas de Cuba*

---



La Habana, 8 may (RHC) Las tradicionales Charangas de Bejucal, una de las fiestas populares más antiguas de Cuba, se realizan desde hoy y hasta este jueves con motivo del aniversario 305 de la ciudad de San Felipe y Santiago del Bejucal.

Las presentaciones, caracterizadas por los bandos Ceiba de Plata y Espina de Oro, así como por los colores azul y rojo, además del alacrán y el gallo, constituyen motivo de jolgorio y alegría entre la población que baila y se divierte.

Entre las múltiples actividades culturales que acompañan las festividades figuran la Escuela Profesional de Arte Arístides Soto, la Casa del abuelo de Bejucal y la Noche de teatro de la agrupación Estro de Montecallado.

La jornada concluirá con un baile en la plaza Coronel Juan Delgado en que actuará el grupo profesional Sonora de Cuba, que interpretará danzones y otras melodías del gusto de la población de la ciudad de Bejucal. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/190192-celebran-charangas-de-bejucal-una-de-las-fiestas-mas-antiguas-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**